

1. En el casino: la ruina del jugador

Me he cargado, por accidente, la cámara de video de mis padres. Menudo problema, sólo tengo 50 euros en la hucha y una cámara cuesta por lo menos 600 euros. Mis padres llegan mañana del pueblo, tengo 24 horas para dejarlo todo como antes. ¿Qué puedo hacer?

Es de noche y todo ha cerrado: la única esperanza es el casino. Una vez allí, decido jugar a la ruleta: parece que es donde más dinero se gana.



0	3	6	9	12	15	18	21	24	27	30	33	36	2 to 1
1	2	5	8	11	14	17	20	23	26	29	32	35	2 to 1
4	7	10	13	16	19	22	25	28	31	34	36	2 to 1	
1 st 12			2 nd 12				3 rd 12						
1-18		EVEN		0		00		ODD		19-36			

El crupier gira la rueda de la ruleta y pone a rodar una bola en la dirección opuesta. La rueda está dividida en 37 ranuras numeradas. Hay una casilla especial, en verde, y con un cero (atención, en la ruleta americana hay dos casillas verdes, con un 0 y un 00). Los demás números están distribuidos en pares e impares, rojos y negros, y altos y bajos. La ranura en la que cae la bola determina los ganadores.

El juego comienza cuando el crupier dice: “hagan juego: coloquen sus apuestas, por favor”. Las apuestas pueden hacerse hasta que suena el clásico “no va más”.

Hay muchos tipos de apuestas: si apuestas al número que sale ganas mucho dinero... pero me parece muy difícil. Veo más sencillo el acertar si el número premiado es rojo o negro (o quizás par o impar). Es hora de jugar: la apuesta mínima es de 5 euros y he apostado a que sale rojo; si no es así, me quedan sólo 45 euros, pero si gano tengo 55 euros. Apostaré 5 euros, siempre al rojo, hasta llegar a los 600 euros.

Después de toda la noche en el casino no he conseguido dinero suficiente para una nueva cámara, lo he perdido todo, mi padre me ha castigado dos semanas sin salir... Así que, delante del ordenador, intento encontrar donde estuvo el error en mi juego.

Una vez que me las ingenio para simular un casino en el ordenador, me doy cuenta de por qué fracasé en mi visita al casino. ¡Vaya con el 0 de la ruleta, parecía que no iba a ser tan importante!